

Compufirst annonce une levée de fonds d'un million d'euros

Publié par **Jérôme Bouteiller** le **Lundi 22 Septembre 2008** |

Spécialiste de la vente de produits informatiques pour les entreprises, la société Compufirst profite de la publication de son premier bilan pour annoncer une levée de fonds d'un millions d'euros auprès de partenaires financiers.

Dix huit mois après sa création par trois anciens collaborateurs de Dell, Compufirst aurait déjà atteint une taille significative sur son marché en générant un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros.

Selon la société, ce succès s'expliquerait par un catalogue de plus de 200 marques et 50 000 références et surtout par un coût d'acquisition maîtrisé, estimé à 50 euros par client, notamment grâce à son site attirant plus de 5000 visiteurs chaque jour.

